



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA

@CALLODEHACHA

¿QUIÉN ES XÓCHITL GÁLVEZ?

Es la pregunta que la candidata presidencial debería responder antes de continuar con su campaña: ¿quién es

Xóchitl? ¿Es acaso una mujer indígena que a base de la venta de gelatinas salió adelante en el mundo empresarial hasta convertirse en una millonaria empresaria capitalista? ¿O tal vez es una política de izquierda, trotskista, de la liga obrera marxista a favor del aborto y las libertades sexuales? ¿O es acaso una política conservadora, a favor de la familia, aliada de Eduardo Verástegui y la iglesia católica?

Le pregunto esto porque hemos visto ya muchas facetas de la candidata, quien una semana es conservadora y la otra liberal. Un día critica las mañaneras de AMLO y al otro anuncia las suyas.

Tal vez la respuesta a la pregunta inicial de esta columna no la conoce ni ella,

y eso ha provocado que no pueda transmitir su lucha al electorado. Particularmente debo confesarle que, a mí, Gálvez me cae muy bien.

La conocí antes de la campaña, y en ese entonces me pareció fresca y auténtica. También debo decirle que no hay nada que desearía más para esta temporada electoral que Xóchitl subiera en las encuestas y le diera competencia a Claudia.

Eso sería lo más sano para la incipiente democracia de nuestro país. Pero con cada pifia, pareciera que su equipo se empeña en hacerla caer.

Esta semana la candidata opositora inició con sus "mañaneras" como respuesta a

las del presidente López Obrador y debo decirle que encuentro algunas áreas de oportunidad que a continuación detallaré.

1. La mañanera de Xóchitl me parece una buena idea, pero la ejecución es pésima.

El equipo de la candidata decidió realizar parodia de la conferencia presidencial, que a la vista se traduce como un sketch de Latinus en lugar de un ejercicio de comunicación efectiva. Con decirle que hasta la misma fuente usaron.

Da la sensación de que en cualquier momento va a salir Brozo a contar un chiste.

2. Si de por sí está sola, su "mañanera" lo confirma: mientras AMLO aparece rodeado de sus secretarios, directores y colaboradores, Xóchitl está parada en un templete completamente vacío.

Desde luego entiendo que aparecer rodeada de Alito Moreno o Marko Cortés sería contraproducente, pero ¿acaso no hay nadie en su equipo que pueda darle la sensación de estar acompañada de expertos, o en su defecto, de caras frescas? Se siente como si es-

tuviera abandonada.

3. Muchas de las preguntas de la prensa invitada parecen sembradas (al igual que las del presidente), y aunque han tocado temas incómodos (como las pluris), se las sacudió con respuestas simplistas y dándole la palabra al siguiente periodista (igual que el presidente).

Insisto, me parece que la idea de una mañanera es buena y puede regresarle el reflector que la candidata del PRIAN ha perdido, sin embargo, la ejecución es mala, y podría terminar en una cámara de eco y no en un ejercicio para conseguir aumentar su audiencia y número de votantes. A ver cuánto le dura esta nueva faceta a la candidata.

Le pregunto esto porque hemos visto ya muchas facetas de la candidata, quien una semana es conservadora y la otra liberal. Un día critica las mañaneras de AMLO y al otro anuncia las suyas



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

31/01/2024

OPINIÓN

